

Plan de Protección Familiar

Seguro de vida grupal a término hasta los 121 años, con beneficio de calidad de vida, suscrito por 5Star Life Insurance Company



Tome una decisión inteligente para proteger a sus seres queridos y su futuro.

La vida no viene con un manual de instrucciones

Ayude a proteger a su familia con el Seguro de vida grupal a término y nivelado hasta los 121 años del Plan de Protección Familiar. Puede obtener cobertura para su cónyuge, incluso si no elige cobertura para sí mismo(a). Y puede incluir en la cobertura a sus hijos y nietos económicamente dependientes (desde los 14 días hasta los 26 años de edad). La cobertura tiene vigencia hasta los 121 años para todos los asegurados*, por lo que, sin importar lo que el futuro le depare, su familia estará protegida.

¿Por qué contratar un seguro de vida cuando se es joven?

Contratar un seguro de vida durante la juventud le permite aprovechar primas más bajas mientras tiene un estado de salud más sano en general, con lo cual puede adquirir un monto mayor de cobertura de seguro para el futuro. Esto es especialmente importante si tiene personas a cargo que dependen de sus ingresos o si tiene deudas que necesitaría cancelar.

Portabilidad

La cobertura se mantiene sin pérdida de beneficios ni incremento en el costo en caso de terminar la relación laboral con su empleador después de haber pagado la primera prima. Simplemente le facturaremos el costo de forma directa.

¿Por qué es importante la portabilidad?

La vida avanza rápido, por lo que tener un seguro de vida portable le permite mantener su cobertura si abandona su distrito escolar. Mantener la cobertura le ayuda a garantizar que su familia esté protegida, incluso durante su etapa de retiro.



El 44% de los hogares estadounidenses tendría problemas financieros importantes en el plazo de seis meses en caso de perder al sustento principal de la familia.

El 28% llegaría a este punto en un plazo de un mes o menos.

Estadísticas de seguros de vida de Forbes, Datos y tendencias del sector para 2024; Estudio sobre Seguros para 2022, por Life Happens y Limra.

*Siempre que se sigan pagando las primas.

Plan de Protección Familiar

Seguro de vida grupal a término hasta los 121 años, con beneficio de calidad de vida, suscrito por 5Star Life Insurance Company

Pago anticipado de beneficios por enfermedad terminal

El plan paga el 30% (25% en CT y MI) del monto de cobertura, en una única suma, en caso de ocurrir una enfermedad terminal que derivará en una expectativa de vida limitada de menos de 12 meses (24 meses en IL).

Protección en la que puede confiar

Dentro de las 24 horas hábiles posteriores a la recepción del aviso de fallecimiento de un asegurado, se le envía al beneficiario por correo postal un beneficio consistente en el 50% del monto de la cobertura o \$10,000, la suma que resulte menor, a menos que la muerte ocurra dentro del período de impugnabilidad de dos años o estuviere bajo investigación. Esta cobertura no contiene cláusulas de exclusión por actos de guerra o terrorismo.

Conveniencia

El pago se realiza fácilmente mediante deducción salarial.

Beneficio de calidad de vida

Beneficio opcional que paga de manera anticipada una porción del beneficio por fallecimiento en forma mensual, hasta alcanzar el 75% de su beneficio, y dicho monto se le paga a usted directamente con ventajas fiscales* en los siguientes casos:

- Incapacidad permanente para realizar al menos dos de las seis actividades de la vida cotidiana (ADL) sin un nivel importante de asistencia; o
- Un impedimento cognitivo severo y permanente, como la demencia, la enfermedad de Alzheimer y otras formas de senilidad que requieren un alto nivel de supervisión.

¿Cómo ayuda el beneficio de calidad de vida?

Muchas personas que no pueden cuidar de sí mismas requieren adaptaciones especiales para realizar las actividades de la vida diaria, y necesitarían hacer modificaciones para seguir viviendo en su casa con sus limitaciones físicas. Los ingresos del beneficio de calidad de vida se pueden utilizar para cualquier propósito, como cubrir los costos de atención en centros de salud, profesionales de atención médica domiciliaria, modificaciones del hogar y mucho más.

Período de inscripción anual 2024

La emisión garantizada se ofrece a todos los solicitantes elegibles, sin importar su estado de salud. Sin exámenes médicos ni físicos.

Empleado: \$100,000 | Cónyuge: \$30,000 | Hijo: \$10,000

Inscríbase para garantizar la tranquilidad de su familia

Para realizar una inscripción inicial, o si tiene preguntas, llame a nuestro servicio de atención al cliente al 866-914-5202. Lunes a viernes | 8:00 a. m. a 6:00 p. m. CST



Acerca de la cobertura

El Plan de Protección Familiar proporciona un beneficio en efectivo, en una única suma, si usted fallece antes de los 121 años. Se garantiza que el beneficio inicial por fallecimiento se mantendrá nivelado durante al menos los primeros diez años de vigencia de la póliza. Luego de ese período, la compañía tiene la intención de proporcionar una mejora no garantizada del beneficio por fallecimiento, que mantendrá el beneficio inicial por fallecimiento nivelado hasta los 121 años. La compañía tiene derecho a discontinuar esta mejora. La mejora del beneficio por fallecimiento no se puede discontinuar respecto de un asegurado en particular como consecuencia de un cambio en la edad, la salud o la situación laboral.

* El pago anticipado de beneficios puede estar sujeto a impuestos. En ese caso, usted o su beneficiario pueden incurrir en una obligación tributaria. Al igual que con todas las cuestiones relativas a impuestos, debería consultar a su asesor fiscal personal para evaluar cualquier posible consecuencia de este beneficio. Beneficios suscritos y administrados por 5Star Life Insurance Company (una compañía con domicilio en Lincoln, Nebraska); Correo postal: PO Box 5005, Batavia, IL 60510-5005. Producto no disponible en todos los estados. Póliza n.º: ICC18-GFPPPOL